

Schulflohmarkt

Bei gutem spätherbstlichem Wetter fand am 14. November 2015 im liebevoll geschmückten Vorraum der Mensa der Herbstflohmarkt statt. Der Flohmarkt wurde im Rahmen des projektorientierten Seminarfaches vom Jahrgang 12 durch Schüler_innen organisiert und veranstaltet.

Das Team um Helene Averdunk legte im Vorfeld den Grundstein durch genaue Planung und viel schulinterne Werbung. Weil der Flohmarkt nur innerschulisch stattfinden konnte, wurde eine nicht allzu große Besucherzahl erreicht. Trotzdem begann die Veranstaltung pünktlich um 13 Uhr nach reibungslosem Aufbau der Teilnehmer_innen, die hauptsächlich aus den Klassen 5-7 kamen. Durch Musik und herbstliche Dekoration herrschte eine angenehme Atmosphäre, sowohl bei den Organisatoren als auch bei den Besuchern. Der 11. Jahrgang sorgte für Kuchen und das Flohmarkt-Team verkaufte Getränke. Am Ende gingen alle Teilnehmer_innen zufrieden nach Hause.

Nach abschließender Beurteilung kam die Gruppe zu dem Schluss, dass ein größeres Publikum durch Kombination mit Sommerfest oder Weihnachtsbasar erreicht werden könnte. Alternativ wurde auch die Zusammenarbeit mit Klassenlehrern_innen in Betracht gezogen. Insgesamt beurteilte das Team die Durchführung des Projektes als gelungen.

Florian Kneifel und Timo Timm